

Ein Karfreitagsslamm und viele Osterhase

WETZIKON Am Karsamstag fand in Robenhausen der Ostermarkt statt. Trotz dem nasskalten Wetter fanden sich viele Familien mit Kindern ein, um Ostereier zu bemalen, zu dekorieren oder vor dem Restaurant Rössli zu basteln. Neben den Marktständen mit ihren frischen Produkten der Region standen bald einmal die Tiere im Mittelpunkt des Märtgeschehens.

Die (Oster-)Hasen von Martin Abegg sowie das eben erst am Karfreitag geborene schwarze Lämmchen von Urs Kägi trafen dabei aufeinander. Die Kinder zeigten sich begeistert, als sie die süssen Tiere streicheln und halten durften. (jdw)

Mehr Bilder unter:

www.bilder.regio.ch



Martin Abeggs (Oster-)Hasen waren der Renner am Ostermarkt in Robenhausen. Bilder: James D. Walder

